

Acceso al sistema de salud de Alberta: Declaración conjunta

25 de julio de 2023 [Consultas de los medios de comunicación](#)

La primera ministra de la provincia, Danielle Smith, y la ministra de la Salud, Adriana LaGrange, han emitido la siguiente declaración sobre los informes de que las clínicas médicas cobran cuotas de afiliación:

"Es nuestra expectativa que los médicos en Alberta se atengan a la ley, incluida la *Ley de Salud de Canadá* y la *Ley de Seguro de Asistencia de Salud de Alberta* (AHCIA). El Gobierno de Alberta sigue comprometido con los principios de la *Ley de Salud de Canadá* y con el hecho de garantizar que las clínicas y los médicos sigan cumpliendo la AHCIA.

"Sabemos que hay médicos y clínicas en Alberta que llevan décadas operando dentro de los parámetros de la ley para ofrecer servicios que no están cubiertos por el plan provincial de seguro de salud. Estos servicios pueden incluir cirugías no requeridas médicamente, servicios de nutrición y acupuntura, notas médicas y tratamientos de fertilidad. La Unidad de Auditoría y Control del Cumplimiento de Alberta Health ha evaluado casos de clínicas privadas que operan de esta manera, cobrando cuotas de afiliación en Alberta. Históricamente, todas las evaluaciones han confirmado que estas clínicas funcionan de conformidad con la ley. Alberta Health también presenta un informe anual a Health Canada (Ministerio de Salud de Canadá) y, hasta la fecha, no ha identificado ningún problema con el funcionamiento de estas clínicas.

"Recientemente hemos sido informados de que una clínica anuncia servicios que están cubiertos por el plan provincial de seguro de salud y estos anuncios sugieren que dichos servicios estarían disponibles para los afiliados previo pago de las cuotas. El Gobierno de Alberta estaría sumamente preocupado si esta clínica cobrara cuotas por servicios que están cubiertos por el seguro de salud y ofreciera un acceso acelerado a un médico de familia a costa de que otros pacientes tuvieran que esperar más tiempo. Hemos instruido a Alberta Health que

investigue esta clínica en concreto para garantizar que cumpla con la ley en su totalidad. Si se detecta algún incumplimiento de la legislación pertinente, tomaremos las medidas oportunas.

"Los habitantes de Alberta no pagan de su bolsillo los servicios de salud cubiertos por el seguro, como las visitas al médico de familia o al hospital, y eso no va a cambiar".

Consultas de los medios de comunicación

Sam Blackett

587-589-6048
Secretario de Prensa, Oficina del Primer Ministro de la Provincia

Scott Johnston

780-918-4284
Secretario de Prensa, Salud